

## Note de gérance

---

Volume 17, numéro 1-2 (97-98), janvier–avril 1975

Rencontre québécoise internationale des écrivains : l'écriture est-elle récupérable?

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1505ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

---

Éditeur(s)

Collectif Liberté

ISSN

0024-2020 (imprimé)

1923-0915 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

---

Citer cette note

(1975). Note de gérance. *Liberté*, 17(1-2), 3–3.

## NOTE DE GÉRANCE

*La Rencontre québécoise internationale des écrivains s'est tenue du 5 au 8 octobre 1974, à Montréal et avait pour thème : L'écriture est-elle récupérable ?*

*On lira dans ce numéro spécial les Actes de la Rencontre. Précisons ici qu'une sténotypiste a noté et transcrit toutes les communications et les interventions qui ont été faites au cours des sept séances de travail : le document que nous publions ici est donc complet. Nous ajoutons à cet ensemble nos chroniques habituelles.*

*Toutes les séances de travail étaient ouvertes au public.*

*La Rencontre québécoise internationale des écrivains est organisée sous les auspices de la revue LIBERTÉ grâce à une subvention du Conseil des Arts du Canada.*

*La Rencontre de 1975 aura lieu du 3 au 8 octobre, et le thème sera : « La femme et l'écriture ».*